



## Información sobre Jordania

### Documentación

Pasaporte en vigor. Se necesita visado que se tramita directamente a la llegada al aeropuerto de Amman. El precio del visado es gratis

### Clima

El clima de Jordania es suave, si bien puede cambiar notablemente de unas a otras zonas del país en algunas épocas.

La mejor época para visitar Jordania es la primavera o el otoño, cuando se pueden esquivar el sol del verano y los vientos del invierno.

El invierno puede ser muy frío en el centro y norte del país, incluido Petra y Jerash. La zona del golfo de Aqaba y el desierto de Wadi Rum siguen siendo agradables.

### Idioma

El idioma oficial es el Árabe.

Gran parte de la población se defiende con el inglés, y si no lo saben harán lo posible porque os comprendáis.



## Religión

Musulmanes Sunni 92% (Oficial), Cristianos 6% (la mayoría griegos ortodoxos, también católicos romanos, ortodoxos sirios, Coptos ortodoxos, armenios ortodoxos y protestantes), otros 2% (Musulmanes Shia y Druze)

El Ramadán es el noveno mes del calendario musulmán, el mes en que los musulmanes ayunan durante las horas de sol para cumplir con el cuarto pilar del Islam.

Durante este mes de ayuno, los más devotos no permiten que entre nada en su boca mientras haya luz solar. A los extranjeros no se les exige seguir la tradición, pero se considera una falta de cortesía fumar, beber o comer en lugares públicos durante el Ramadán.

## Seguridad

Jordania es un país seguro para viajar y pasear de día y de noche, la hospitalidad es su característica. De hecho, Jordania es considerada como la *Suiza de Oriente Medio*.

Para las emergencias existen estaciones de policía en todos los lugares turísticos. El Ministerio de Turismo dispone de un servicio de información y quejas.

## Sanidad

Las condiciones sanitarias por lo general son buenas, no hay ningún riesgo específico, no es obligatoria ninguna vacuna, pero por precaución el viajero puede vacunarse contra la epatitis, la fiebre tifoidea y la polio.

Aunque las farmacias se encuentran bien abastecidas y el desarrollo hospitalario es adecuado al económico, es aconsejable llevar un botiquín bien preparado con analgésicos, antiestamínicos, antidiarréicos, antibióticos, antisépticos...



### Horarios y Electricidad

El huso horario es UTC+2 (En verano UTC+3)

Horario comercial: Horario de 8/9h a 13h y de 14h a 16h.

La electricidad funciona a 220 voltios AC, 50 ciclos. Enchufes de clavijas redondas, tipo europeo.

### Moneda

La moneda del país es el Dinar jordano (JOD) bastante estable en su relación con el Dólar USA (sobre 1,5 Dolares = 1 Dinar). El cambio con el Euro a marzo de 2005 rondaba los 0,91 JOD por Euro. El Dinar se divide en 100 piastras o 1000 fils.

El Euro y el Dólar son muy aceptados en establecimientos relacionados con el turismo, aunque es aconsejable cambiar a la moneda local. El mejor cambio se obtiene en las oficinas de cambio del centro de Ammán. Es bastante bueno el cambio en el aeropuerto y más desfavorable en hoteles y ciudades alejadas de la capital.

Las tarjetas de crédito son ampliamente aceptadas.